

#SÜD-OST 26. November 2021

Ortsfrauenleitung Chemnitz zum Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen

Die Kolleginnen der OFL Chemnitz sind gegen jegliche Form von Gewalt. Gerade in dieser Zeit ist es wichtiger denn je, auf diese Situation aufmerksam zu machen. Die Nerven liegen durch die angespannte Situation blank, einige von den Kolleginnen und Kollegen (z.B. die Kundenbetreuer*innen im Nahverkehr) bekommen es am eigenen Leib zu spüren.



Aber es betrifft alle Bereiche der Gesellschaft - gerade in Zeiten von Homeoffice sind die Zahlen zu häuslicher Gewalt drastisch gestiegen. Mit unserer kleinen Foto-Aktion möchten wir ein Zeichen setzen: Keine Gewalt in

jeglicher Form - gegen wen auch immer! Gewalt ist und wird nie eine Lösung sein.

Ausführliche Informationen zum Aktionstag (<https://www.evg-online.org/dafuer-kaempfen-wir/evg-kaempft-fuer/frauen/news/nein-zu-gewalt-an-frauen-und-maedchen/>)



[Alle Bilder anzeigen »](#)